

## Radio Nacional de España recupera 'Clásicos Populares' para la nueva temporada

- Se emitirá por [Radio Nacional](#) y [Radio Clásica](#), los sábados a las 15:00 horas, presentado por Fernando Blázquez y Ana Cortijo
- Radio Nacional hará un concierto homenaje a Fernando Argenta con la [Orquesta y Coro RTVE](#)
- El programa incluirá el concurso 'El duelo musical', en el que podrán participar los oyentes

La música clásica regresa a la cadena generalista de **Radio Nacional de España**. El espacio tendrá el mismo espíritu con el que fue creado por **Fernando Argenta** en 1977. Acercará la música clásica de forma amena y didáctica, tendrá concursos y actuaciones musicales en vivo y se emitirá desde el renovado Estudio Música 4 con público infantil.

El nuevo '[Clásicos Populares](#)' estará presentado por **Fernando Blázquez** y **Ana Cortijo** que han dirigido, entre otros, 'Longitud de onda', 'Vistas al mar', 'Reflejos en el agua' y 'Sinfonía de la mañana', en Radio Clásica, y Ana Cortijo 'El Aperitivo', 'Sinfonía de la mañana', 'Fila cero' y RTVE Digital-Radio Clásica.

'Clásicos Populares' se emitió en Radio Nacional entre 1976 y 2008. Creado por Fernando Argenta, él mismo junto a **Araceli González Campa** lo presentaron desde 1984, pero por sus micrófonos también pasaron Carlos Tena, Beatriz Pécker y José Manuel Rodríguez 'Rodri'. En el mes de julio de 2008 el programa se despidió de la emisión de Radio 1.

Radio Nacional y la Orquesta y Coro RTVE ofrecerán un homenaje a todos ellos desde el Teatro Monumental de Madrid que se emitirá por RNE, Radio Clásica y RTVE Play.

Además, cada semana los oyentes van a tener la oportunidad de competir en el '**Duelo musical**' poniendo a prueba sus conocimientos sobre la música clásica. El concurso contará con finales mensuales y trimestrales hasta llegar la gran final de temporada con premio incluido.

